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Le résumé:   

 On a abordé dans cette recherche la signe de joncture phonétique à la 

signification, et on a parlé de la définition de la joncture dans les recherches des 

anciens et des modernes, puis on a entamé la relation de la joncture phonétique 

et les phonèmes suprasegmentaux, ensuite on a fait une étude pratique au coran, 

et finalement on a conclu cette recherche par une conclusion. 

Mots clés : La joncture – le son – la signification – le coran. 

 

Abstract : 

This paper tends to investigate the effect of the phonetic juncture on 

significance; since then, we talleed merely about what a phonetic juncture is 

according to ancient researchers. Next, we attempted to clarify the relationship 

between a phonetic juncture and the ultraform phenomena. The step that 

followed however, was devoted to cope with an applied study on sauples from 

the quran, to conclude our research by a compendium of the main important 

findings alrawn from the whole framework. 

Key words: Juncture – sound – semantic – quran. 



 

 

 

الشعبيـت الديـمقراطيـت الجسائـريـت لجمـهىريـتا  

العلمي والبحث العالي التعليم وزارة  

- تلمسان - بلقايد بكر أبي جامعت  

واللغاث الآداب كليت  

وآدابـها العربيت اللغت:   قسم  

 ملخص

 العزبية الصوتيات في الماجستير شهادة لنيل مقدمة مذكزة

:موسومة والمعاصزة التراث بين  
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- « Dictionnaire de linguistique » de Georges Mounin, «  Les règles et les 

sons » de François Dell, «Dictionnaire de linguistique et des siences du 

language » de jean dubois, et « Éléments de linguistique »,  d’André 

Martinet.                    

   

 



 

 

 

 

Le résumé:   

 On a abordé dans cette recherche la signe de joncture phonétique à la 

signification, et on a parlé de la définition de la joncture dans les 

recherches des anciens et des modernes, puis on a entamé la relation de la 

joncture phonétique et les phonèmes suprasegmentaux, ensuite on a fait 

une étude pratique au coran, et finalement on a conclu cette recherche par 

une conclusion. 

Mots clés : La joncture – le son – la signification – le coran. 

Abstract : 

This paper tends to investigate the effect of the phonetic juncture on 

significance; since then, we talleed merely about what a phonetic juncture 

is according to ancient researchers. Next, we attempted to clarify the 

relationship between a phonetic juncture and the ultraform phenomena. 

The step that followed however, was devoted to cope with an applied 

study on sauples from the quran, to conclude our research by a 

compendium of the main important findings alrawn from the whole 

framework. 

Key words: Juncture – sound – semantic – quran. 


